

# QUE NOS DÉ EL MATE PARA SEGUIR (CONTRATAPA)

---

Autor: José Antonio Pérsigo

---

## PROCLAMA

Necesitamos una mirada colectiva y comunitaria de nuestra región, del río Uruguay. Una mirada orgánica.

Como lo es la mirada que intentan las asociaciones civiles empresarias de la región.

En cambio, la mirada de la explotación siempre será individual.

Las plantas industriales, las represas, la producción agropecuaria, los desechos de las ciudades, el cambio climático, son efectos del interés individual del hombre.

La mirada de la conservación es colectiva, en comunidad, y, en ese sentido, estos encuentros internacionales de la región del río Uruguay, reclamarán siempre un cambio de mirada, la de asociarnos permanentemente.

Este es un gráfico de lo que representamos y podemos representar junto a otras tantas ciudades de la extensa costa y cuenca del “río de los pájaros”.

Somos mucho más, de lo poco que nos damos cuenta, somos mucho menos que las próximas generaciones que seguramente reclamarán nuestra ineptitud, por no poner “las barbas en remojo”.

¡Reclamemos por la conservación de todo el río!

“NECESITAMOS CAUCES SANOS, COSTAS LIMPIAS Y CUENCAS PROTEGIDAS”